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本报讯（记者 刘恺琦） 曲径
通幽的小路，整洁的木栈道，盛放的
花朵，静谧的山林。今年的浮山，完
全换了一副容颜。5月6日，记者从
金家岭生态保护开发办公室了解
到，目前正全力打造“山海城”一体、
争创“海绵城市”岛城示范样板的浮
山生态公园各项工程稳步推进中，
预计2016年底前基本建成。其中，
浮山生态公园公益开放体育场地6
月底即可全部投入使用。
记者来到今年四月底刚刚修葺

完成的茶道线路，上山路共400余
米，全部用碎石铺成，宽窄不一，每
十米还在圆石上标注了刻度。金家
岭生态保护开发办公室工作人员告
诉记者，道路的修建尽量就地取材，
碎石铺建的道路有利于雨水下渗，
还能防滑、防止水土流失。
据介绍，从浮山生态公园引入

海绵城市概念，构建多系统水生态
网络，建设莲池水库、高山水库和拦
水坝，利用自然降水，让浮山的水留
在浮山。同时，还复育多样化植被群
落，通过情人林绿化提升、茗香区植
物园、过火及裸露区域增绿补绿等
节点绿化工程，种植本土树种五角
枫、雪松、樱花、水杉等9000余株，
增绿720亩，预计基本建成后达到
2000亩；森林覆盖率从51%增至
80%以上，打造“三季有花，四季常
绿”的山林景观。
另外，浮山原来遗留的菜地、垃

圾回填场、拆违空地、废弃采石坑等
空地，摇身一变成了体育场地，“共
规划建设5片16个体育场地，依山
就势，因地制宜，预计今年6月底即
可全部投入使用。”工作人员介绍，
公益体育场地包括标准足球场 1
个、篮球场4个、半篮球场2个、网球

场4个、五人制足球场3个、三人制
足球场2个，“保证晨练黄金时间对
居民免费开放，提升公益开放率。另
外，园区还建设山脊游览步道、自行
车慢行道、登山步道等步道系统，满
足不同人群登山健身需求。”工作人
员介绍到。
“从前登浮山几乎全是土路小
道，山上的植被也没这么多。”家住
浮山附近的居民孙先生回忆起之前
的状况说道，“现在不仅把路整修好
了，还设立上登山口，而且绿化设计
的景观也增添了不少美景，我们在
家门口上就能享受‘天然氧吧’，以
后登山健身也方便了。”
据了解，通过对周边居民聚集

区调研，浮山生态公园设置山东头、
埠东、麦岛、青大一路4个主入口，
海安路等9个次入口，根据不同景
观风格形成各具特色的入口形象。

本报讯（记者 刘恺琦 通
讯员 于小乔） 整齐的药柜，每
个药柜上都贴着标签，恒温柜中
显示温度为2℃，柜门上挂着的
温度记录簿显示，每天上午 10
点、下午3点，药房工作人员都会
对柜内温度进行检查并记录……
记者跟随石老人食药监所工作人
员来到青岛思达心脏医院的药
房，该院药房负责人王宁告诉记
者，自食品药品监管部门组织开
展“规范药房”创建工作以来，他
们积极按照标准进行规范，成为
了第一批通过“规范药房”验收的
单位之一。
据悉，为加强医疗机构诚信体

系建设，推动药品使用质量管理工
作规范发展，崂山区食品药品监督
管理局在全区开展“规范药房”创
建工作。为此，石老人食药监所组
织辖区内医疗机构到达标单位进
行观摩学习，通过面对面的现场指
导学习，提高相关从业者的思想认
识，积极参与创建活动。“规范药房
的创建有利于规范医疗机构药品
使用行为，减少药品安全事故，保
障病人用药安全。”石老人食药监
所所长杨斌表示，“今年，我们会将
此项工作作为重点推开。”

据介绍，“规范药房”检查评
定指导标准中，不仅要求医疗机
构在改善药房硬件设施、实行药
品分类管理、改善药品储存养护
条件，同时还要把执业人员资质、
药品进货查验、处方保管等软环
节作为规范化管理工作的重点环
节，规范相关台帐和档案，对达标
单位颁发“规范药房”牌匾。

“后续，我们会对已经达标的
规范药房实行动态管理，打破规
范药房‘终身制’。”杨斌说，“每年
对医疗机构规范药房进行全面复
查，对复查中不符合要求的规范
化药房，责令限期整改；对在复查
验收中问题突出或严重违反药品
管理有关法律法规的，依法严肃
处理并上报市局予以公示。”

本报讯（记者 刘婷婷 通
讯员 周文静） 为切实加强医
疗机构的药品监督管理，改善药
品存储条件，保障药品质量和群
众用药安全，近日，中韩食药监所
采取措施，积极推进辖区医疗机
构“规范药房”建设。
按照“规范药房”建设要求，

中韩食药监所于近日召开工作会
议，下发通知，部署“规范药房”创
建工作，要求辖区90余家医疗机

构按照指导标准，进行自查整改
并上报自查整改报告。
据了解，在2015年选定崂山

社区卫生服务中心作为首批创建
单位的基础上，中韩食药监所以
点带面，以人员的培训、健康检查
情况，药房、药库设施设备配备及
药械分类存储摆放情况，药械购
进渠道是否合法，票、账、物是否
相符，验收记录是否真实完整，特
殊药品的管理情况，药械调拨是

否规范，调配处方是否规范，药品
不良反应、医疗器械不良事件监
测工作是否到位等为主要内容，
组织对辖区所有医院及社区卫生
室、个体诊所进行创建巡查，现场
督促指导创建工作。
截至目前，中韩食药监所已

出动执法人员78人次，现场指导
和巡查各级医疗机构30余家，有
效推动了辖区医疗机构“规范药
房”建设工作顺利开展。

本报讯（记者 刘婷婷）“感
谢党，感谢政府，这笔钱来得太及
时了，本来俺老伴都想放弃治疗
了，太感谢了，我们一家永远不会
忘记。”今年62岁、家住华都社区
的居民叶女士感动地说道。据悉，
叶女士的老伴毛元文2014年查出
癌症至今，每个月都要去医院化
疗，老两口不堪重负。在社区工作
人员的帮助下，他们于近日领到了
10万元大病医疗救助金，解了燃
眉之急。
据了解，家住华都社区的毛元

文于2014年查出患有直肠癌和结
肠癌，已经不能动手术，只能化疗，
可做化疗自费比例高，不到两年下
来已经花去22万元治疗费用。“有
好几次老伴都跟我商量要不咱不
治了，要不还得花多少钱啊。”叶女

士说，“就在去年夏天，老伴去社区
交党费，社区于书记问起才知道老
伴得了这个病，当时就告诉老伴有
这样一项补助可以申请，让他准备
一下材料交到社区。”就这样，在华
都社区党支部书记于俭进的提醒
下，毛元文夫妇才知道有这样一项
补助，而后在社区民政主任顾艳妮
的帮助下准备齐了所有材料进行
了上报。
“上个月，社区告诉我们救助
金已经打到卡上了，当时也有些不
敢相信，因为不知道我们这样的符
不符合条件，也从来没想过还有这
样的好事，回来一查还真打来了，
太感谢了。”叶女士说，这笔救助金
来得太及时，也重新坚定了老伴治
疗的信心，党和政府的关怀他们一
家人永远不会忘记。

本报讯（通讯员 于雅洁 记
者 刘婷婷） 上党课、观影片、谈
心得……康城社区党员最近特别
忙。“每个周都去支部活动室，看教
育片，学党章，读《自律准则》，很充
实。”社区党员孙春德说。
据悉，根据中韩街道党工委

指导精神，康城社区党支部近期
开展了一系列党员春训活动。“3
月初上山捡垃圾，清明节去烈士
陵园扫墓，这几周又集中播放
《防腐拒变教育片》，由支部书记
带领大家学习廉洁自律准则和
纪律处分条例，我们都很愿意参
加。”北海佳苑小区党员于素敏

对记者说，“虽然退休了，我还是
希望在社区能发挥党员的正能
量，带动身边的人快乐生活和工
作。”
据了解，除了常规的党课学

习，康城社区党支部书记修敏还
特别设置了互动环节，鼓励党员们
分组讨论学习心得，“在党言党，在
党优党”、“以身作则，永葆党员纯
洁性”、“从身边小事做起，按时缴
纳党费”、“积极包容，做正能量
的传播者”，讨论会上，党员们见
仁见智，各抒胸臆。大家的观点
在相互碰撞中得以完善，每位党员
都从这次春训中受益。

本报讯（通讯员 刘健健 记
者 刘恺琦） 4月27日上午，泰
都社区在海龙路活动室里召开了
党员培训会，到会党员30余人，会
上泰都社区党支部书记刘彬带领
大家学习了“怎样做一名合格党
员”，并汇报了社区的工作动态。
“现社区党员共98名，其中10多
名年龄较大行动不便，还有10多名
常年在国外都不能参加会议，社区下
一步将对行动不便的党员上门听取
意见，在国外的联系家属转告要经常

向社区党支部作思想汇报，加强沟
通。”刘彬表示，鼓励社区党员真正融
入社区，把社区党员的作用发挥好，
“我们也会加强与党员的联系，大家
一起为社区的发展出谋划策。”
会上还介绍了刘济广和张汝

国两名社区里的党员，他们不仅是
社区党员还是社区专业志愿者，也
是社区书法和合唱班的老师，“希
望大家积极走进社区，参与社区活
动同进也监督我们的工作，为更好
地为居民服务。”刘彬表示。

公益体育场6月底投入使用
浮山生态公园初现规模，预计年底基本建成

二建“规范药房”，保用药安全
石老人食药监所开展创建“规范药房”行动，动态管理打破“终身制”

石老人食药监所工作人员正在指导药房进行规范。

■相关新闻

药房咋规范？标准仔细看
崂山区食药监局中韩食药监所积极推进“规范药房”建设

大病救助金，10万暖人心
华都社区居民毛元文患癌症两年花去22万治疗费，关键时刻获救助

党员春训忙，满满正能量
康城社区开展一系列党员春训活动，发挥党员模范作用

学习忙充电，上门听意见
泰都社区召开党员培训会

部分已经建好的公益体育场地。
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